

THE FRENCH BRANCH OF F&M INGEGNERIA



F&M INGEGNERIA - FRANCE
20, Rue de Richelieu
75001 Paris, France
T +33 (0)1 40150130
M fm-france@fm-ingegneria.com
W www.fm-ingegneria.com/fm-france/

F&M INGEGNERIA - HQ
Via Belvedere, 8/10
30035 Mirano (VE), Italy
T +39 041 5785711
M fm@fm-ingegneria.com
W www.fm-ingegneria.com

ITALIAN AND FRENCH ARCHITECTS AND ENGINEERS PROVIDING PROJECT & CONSTRUCTION MANAGEMENT AND DESIGN SERVICES

F&M Ingegneria France is the French branch of the Italian engineering company F&M Ingegneria. In 2018 F&M decided to establish a permanent branch in Paris to offer local assistance to French clients. Since 2017 F&M was involved in La Samaritaine project, one of the major redevelopment projects in the heart of Paris, providing various services to DFS – LVMH Group for the creation of a new 25.000 sqm luxury department store. The team in F&M France includes Italian and French architects and engineers providing project & construction management services and design services. F&M France offices are located in Paris, first arrondissement, offering a very central position close to the actual projects' sites. The team is led by Federico Zaggia, one of F&M partner, and Juliette Louis, a French-Italian engineer with great experience in project and construction management of complex projects, constantly supported by the local team and by the Italian headquarter multidisciplinary experts.

UNE ÉQUIPE D'ARCHITECTES ET D'INGÉNIEURS FRANCO-ITALIENS BASÉE À PARIS ET DÉDIÉE À LA GESTION DE PROJETS ET DE CHANTIERS

F&M Ingegneria France est la filiale française du bureau d'études multidisciplinaire italien F&M Ingegneria, opérant à l'international sur de nombreux projets prestigieux. En 2018, F&M a créé une filiale à Paris, afin d'offrir une assistance locale pour ses clients français. En effet, depuis 2017, F&M travaille sur le projet du Grand Magasin La Samaritaine, un des plus importants projets parisiens du moment, en tant que consultant pluridisciplinaire pour le preneur du magasin DFS (groupe LVMH) pour la reconstruction et rénovation du Grand Magasin offrant une surface commerciale de 25 000 m². L'équipe d'F&M France est dorénavant constituée d'architectes et ingénieurs français et italiens, dédiée à la conception et gestion de projets, ainsi qu'à la gestion des chantiers en intervenant en tant que maîtrise d'œuvre, assistance à la maîtrise d'ouvrage et OPC. Les bureaux de F&M France sont situés en plein cœur de Paris, dans le premier arrondissement proche du Palais Royal. L'équipe est dirigée par Federico Zaggia, un des associés de F&M Ingegneria, et Juliette Louis, ingénieur franco-italien expérimentée en gestion de projets complexes, tous deux constamment épaulés non seulement par l'équipe locale mais aussi par les ingénieurs multidisciplinaires de la maison mère en Italie.



MANAGEMENT CONSULTANCY

PROJECT MANAGEMENT
CONSTRUCTION MANAGEMENT (MOEx)
PROJECT MANAGEMENT SUPPORT (AMO)
SCHEDULING AND COORDINATION ON SITE (OPC)
COST MANAGEMENT

GESTION DE PROJET
MAITRISE D'ŒUVRE ET MAITRISE D'ŒUVRE D'EXÉCUTION
ASSISTANCE OPÉRATIONNELLE À MAITRISE D'OUVRAGE
ORDONNANCEMENT, PILOTAGE ET COORDINATION
ECONOMIE DU PROJET



DESIGN

DUE-DILIGENCE
FEASIBILITY
CONCEPT, DETAILED AND FINAL DESIGN
TECHNICAL SUPPORT

ETUDES DE FAISABILITÉ
CONCEPTION APS, APD, PRO, EXE
ASSISTANCE TECHNIQUE MULTIDISCIPLINAIRE :
FLUIDES, ÉLECTRICITÉ, SÉCURITÉ INCENDIE, STRUCTURE